

ABSTRAK

Epistemologi dapat diartikan sebagai teori pengetahuan. Dalam kajiannya membahas tentang bagaimana ilmu pengetahuan dapat diperoleh manusia. Pengetahuan adalah kekayaan kelimpahan indra yang secara langsung atau tidak langsung menambah kemajuan hidup. Saat ini kemajuan teknologi era *society* 5.0 adalah keseluruhan populasi yang dapat menyelesaikan sebagian dari kesulitan dan masalah sosial yang ada disekitar mereka dengan menggunakan berbagai macam perkembangan teknologi yang dari dulu dikembangkan tujuannya mempermudah dalam mendapatkan keilmuan dalam pengetahuan. Menurut John Locke semua pengetahuan berasal dari pengalaman manusia sehingga menjadi ilmu, sumber utama ilmu menurutnya adalah pengalaman atau empiris. Orang-orang belum sepenuhnya mengetahui seperti apa epistemologi pengetahuan John Locke dalam perspektif filsafat dan hubungannya dengan teknologi era *society* 5.0 dan apakah konsep Locke mengenai epistemologi sama dengan teknologi *society* 5.0. Dalam hal tersebut memiliki hubungan dan merupakan salah satu cikal bakal dari ilmu pengetahuan yang berkembang saat ini.

Jenis penelitian skripsi ini adalah studi kepustakaan (*library research*) Seluruh data yang telah terkumpul akan dianalisis dengan menggunakan metode *content analysis*. Dengan menggunakan metode ini penelitian akan lebih memaknai segala sesuatu secara teratur menurut sistem, faktual dan akurat mengenai bagaimana babak baru manusia mendapatkan ilmunya, buku *An Essay Concerning Human Understanding by John Locke*. Dalam menarik kesimpulan menggunakan metode deduktif.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan dalam pemikiran John Locke manusia menjadi lebih baik dari segala aspek termasuk perolehan keilmuan berdasarkan pengalaman, berdasarkan dari pengalaman itulah manusia berpikir mencari solusi terbaik dari setiap persoalan termasuk perolehan keilmuan, Masa lampau manusia kesulitan ataupun terbatas untuk memperoleh ilmu, dan zaman sekarang manusia dipermuda akses ilmu pengetahuan dengan adanya teknologi/internet sekarang yang terus berkembang, semua itu berkembang berdasarkan pengalaman atau empiris sebelumnya, disini filsafat terkhusus epistemologi pengetahuan dan era *society* 5.0 adalah dua komponen terhubung yang dijembetani oleh empiri dan dimotori oleh ide-ide. Setelah dilihat ternyata basis pengetahuan *society* 5.0 memiliki konsep yang sama dengan pemikiran John Locke.

Kata Kunci : *Epistemologi John Locke, Teknologi society 5.0*